

NORRIS PREMIEREN-SIEG AM RED BULL RING & BEGEISTERTE FANS

Formel 1 | Österreich-Grand-Prix 2025 | Spielberg | Lando Norris siegt vor Oscar Piastri und Charles Leclerc
Red Bull Legends Parade „Movie Cars“ | Herausragende junge Talente performen Bundeshymne | 300.000 Fans

Zehntausende Fans erlebten rund um den Red Bull Ring ein außergewöhnliches AustrianGP-Wochenende. Insgesamt 300.000 Besucher trafen ihre Idole, genossen zahlreiche Side-Event-Highlights, Festival-Stimmung in zwei Fan Zonen und wurden auch mit Action auf der Rennstrecke bestens versorgt. Nach einer heißen Startphase und dem McLaren-Duell Lando Norris und Oscar Piastri an der Spitze belegte der Monegasse Charles Leclerc für Ferrari Platz 3. Alle Infos und die schönsten Bilder vom AustrianGP finden Fans unter www.redbullring.com – und begehrte Tickets für das Österreich-Highlight 2026 ab 30. Juni.

Bereits in den frühen Morgenstunden bevölkerten enthusiastische Fans den Eingangsbereich des österreichischen Motorsport-Eldorados, um sich die besten Plätze für den Styrian Green Carpet zu sichern. Reichlich belohnt wurden sie mit Autogrammen und vielen, vielen Erinnerungsfotos mit den WM-Stars.

Wunderschöne Hymnen-Performance herausragender junger Talente. Die österreichische und die steirische Flagge wurden mit Helikoptern über die österreichische Grand-Prix-Arena geflogen, während die Fans das musikalische Highlight des Rennwochenendes genossen: Direkt auf der Start-Ziel-Geraden tanzten und sangen junge Talente der Jugendkompanie der Ballettakademie der Wiener Staatsoper, die Wiener Sängerknaben und die Wiener Chormädchen die österreichische Bundeshymne – eine Weltpremiere in dieser einzigartigen Kombination!

Hollywood-Glamour bei Red Bull Legends Parade. Die Red Bull Legends Parade 2025 sorgte – neben zahlreichen internationalen Stars im Paddock – auch auf der Rennstrecke für Glanz und Glamour. Unter dem Motto „Movie Cars“ pilotierten Formel-1-Legenden und Promis der Entertainment-Branche motorisierte Prachtexemplare aus der Traumfabrik und aus TV-Klassikern – vor allem für die Fans eine traumhafte Reise durch die Filmgeschichte.

Mit 300.000 Motorsport-Fans am gesamten Wochenende und fantastischer Stimmung ließ der Österreich-Grand-Prix keine Zweifel offen, warum die Partnerschaft zwischen der Formel 1 und dem Red Bull Ring bis inklusive 2041 besiegelt ist. Die perfekte Stimmung beim größten Sport-Event des Jahres in Österreich macht so richtig Lust auf das nächste Gastspiel der Königsklasse im Herzen der Steiermark. **Von 26. bis 28. Juni 2026 geht der nächste AustrianGP über die Bühne – das Ticketing startet bereits am Montag, 30. Juni unter www.redbullring.com.**

Die schönsten Impressionen vom „FORMULA 1 MSC CRUISES AUSTRIAN GRAND PRIX 2025“ sind unter www.redbullring.com zu finden.